

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien II/2006

Ergänzungsband Nr. II/2006 der MMW-Fortschritte der Medizin, 29. Juni 2006

148. Jahrgang

I N H A L T

T. HERING Wirksamkeit und Verträglichkeit von Ciclesonid bei 1 x täglicher Gabe. Ergebnisse einer Praxisstudie zur Therapie von Patienten mit Asthma bronchiale (AIDA).....	51
K. BURGHOFER, K.-W. JAUCH Sexualität und Körperbild von Patienten mit Rektumkarzinom.....	57
A. VOGT, U. KASSNER, U. HOSTALEK, A. PEITER, E. STEINHAGEN-THIESSEN Sicherheit und Verträglichkeit von Nikotinsäure. Ergebnisse der multizentrischen, offenen, prospektiven NAUTILUS-Studie.....	63
C. TSCHÖPE, R. TSCHÖPE, T. UNGER Mikroalbuminurie bei Patienten mit Hypertonie und kardiovaskulären Begleiterkrankungen. REAL-Beobachtungsstudie zur Therapie mit Irbesartan bzw. Irbesartan/HCTZ.....	69
U. JUNKER, E. SARNOW, C. TILKE Tilidin-Naloxon-Retardtabletten bei chronischen Schmerzen infolge muskuloskelettaler Erkrankungen. Anwendungsbeobachtung unter besonderer Berücksichtigung des Einflusses auf Funktionalität, Mobilität und Patientenzufriedenheit mit der Schmerzbehandlung.....	77
M. KOLLER, W. LORENZ, U. ABEL Methodenvielfalt in der klinischen Forschung. Die Bewertung des Gesamtnutzens für den Patienten braucht mehr als die randomisierte Studie.....	85
C. RASCHKA, Y. TROSTEL Effekt einer homöopathischen Arnikapräparation (D4) auf Muskelkater. Plazebokontrollierte Crossover-Studie.....	93

C O N T E N T S

T. HERING AIDA – Results of a Large Postmarketing Surveillance Study on Maintenance Asthma Therapy with Once-daily Ciclesonide.....	51
K. BURGHOFER, K.-W. JAUCH Sexuality and Body Image in Patients with Rectal Cancer.....	57
A. VOGT, U. KASSNER, U. HOSTALEK, A. PEITER, E. STEINHAGEN-THIESSEN Safety and Tolerability of Nicotinic Acid. Results of the Multicenter, Open, Prospective NAUTILUS Study.....	63
C. TSCHÖPE, R. TSCHÖPE, T. UNGER Microalbuminuria in Patients with Hypertension and Cardiovascular Comorbidities. REAL Observational Study of Treatment with Irbesartan or Irbesartan/HCTZ.....	69
U. JUNKER, E. SARNOW, C. TILKE Tilidine-Naloxone Sustained-Release Tablets for Chronic Pain Associated with Musculoskeletal Disease. Observational Study with Particular Emphasis on Function, Mobility and Patient Satisfaction with Pain Control.....	77
M. KOLLER, W. LORENZ, U. ABEL Methodological Diversity in clinical Research: an Evaluation of the Overall Benefit for Patients Requires more than the Randomised Clinical Trial.....	85
C. RASCHKA, Y. TROSTEL Effect of a Homeopathic Arnica Preparation (D4) on Delayed Onset Muscle Soreness. Placebo-Controlled Crossover Study.....	93

Ua VI
25.20
- Orig. -
ZB MED